



Inicio / Nómada / Playa / Artesanas mayas de Quintana Roo sufren, pero se reinventan ante la Covid-19

Playa

Artesanas mayas de Quintana Roo sufren, pero se reinventan ante la Covid-19

A pesar del impacto negativo en su economía por la pandemia de Covid-19, artesanos han encontrado un nuevo nicho de mercado.



Nomada Noticias



Facebook



Twitter



Felipe Carrillo Puerto, 4 de agosto.- Artesanas de la comunidad de X'pichil, municipio de Felipe Carrillo Puerto, aseguran que no se dejan ganar por el coronavirus que, aunque impactó su negocio de prendas de vestir confeccionadas a mano, les abrió la puerta para trascender con la venta de cubrebocas con bordados mayas.

La presidenta de la agrupación, "Lol Chuy" (flor de bordado), Magali del Rocío Pech Chuc, señaló que el grupo lo conforman 26 mujeres y cuatro hombres, quienes se dedican al bordado de prendas de vestir a mano bajo la marca "Chuk'ob" todos ellos de la población maya de X Pichil, municipio de Felipe Carrillo Puerto en el estado de Quintana Roo.



Dijo que la pandemia del coronavirus vino a afectar la economía del grupo, debido a que después de tres meses, no han tenido ventas respecto a años pasados por el cierre de acceso a las ciudades de la zona sur y norte del estado en donde comercializaban las prendas de vestir.

Agregó que esta situación no los desanima, ya que aprovechan esta situación para confeccionar y producir cubrebocas bordados a mano y con diseños exclusivos hechos con característicos bordados de grecas mayas y ecológicos, con los que buscan recuperar un poco su economía.

Señaló que tanto ella, como los integrantes del grupo, están a la expectativa de que la situación generada por la pandemia acabe pronto y puedan recuperarse de esta difícil situación que afecta a todos, debido a que para muchos ha sido una fuente de ingresos para sus familias en esta comunidad de X Pichil conocida como la capital del bordado.

Por último, dijo que requieren del apoyo del Gobierno de Estado, para poder adquirir los insumos necesarios para la producción de las prendas de vestir, así como para los cubrebocas que hora difícilmente pueden confeccionar por el cierre de algunos puntos del estado debido al aumento de casos del coronavirus.

Con información e imágenes de Galu Comunicación y Nómada Noticias